

Membre du Comité de l'Institution suisse des droits humains (environ 10 %)

L'Institution suisse des droits humains (ISDH) est l'institution nationale indépendante des droits humains en Suisse. Elle a pour mandat de représenter les intérêts de l'ensemble des individus et de s'engager pour la défense de leurs droits. Elle remplit ce mandat notamment par la documentation, la recherche et le conseil. En tant qu'institution nationale des droits humains, l'ISDH travaille selon les Principes de Paris définis par l'ONU. Ses activités sont régies par une loi fédérale. Financée par la Confédération et les cantons, elle est autonome et indépendante sur les plans politique, institutionnel et idéologique. Elle définit elle-même ses axes de travail et l'affectation de ses ressources.

Crée en 2023, l'ISDH est une institution encore jeune et en construction. Son Secrétariat se compose actuellement d'une petite équipe scientifique interdisciplinaire, d'une équipe de communication de trois personnes et d'une Responsable administrative. Son Comité compte actuellement sept membres.

Afin de renforcer, soutenir et compléter son organe de direction stratégique, l'ISDH recherche un.e.x à deux nouveau.ele.x.s membres du Comité à partir de juin 2026.

Vos tâches :

- Capacité à vous engager de manière substantielle (en moyenne, environ 10 % de temps de travail hebdomadaire)
- Préparation et participation active aux séances, réunions virtuelles et présentielle (principalement à Fribourg), engagement dans les sous-comités du Comité, appui à la rédaction et à la relecture de documents
- Esprit d'initiative, enthousiasme et volonté de s'engager pour l'Institution suisse des droits humains et de contribuer à son développement
- Esprit stratégique et capacité à travailler en équipe

Exigences :

Toute personne intéressée à rejoindre le Comité doit disposer de compétences et d'un intérêt avéré dans le domaine des droits humains, et avoir à cœur de mettre ses compétences au service du Comité. Les langues de travail de l'ISDH sont l'allemand et le français. Par conséquent, de bonnes connaissances actives dans l'une de ces deux langues, et au moins de bonnes connaissances passives dans l'autre, sont requises.

Consciente de la diversité de la population en Suisse, l'ISDH souhaite la refléter dans le choix de son personnel. Elle souhaite davantage prendre en compte les perspectives de personnes particulièrement exposées à des violations des droits humains ou à des discriminations – en raison de leur parcours ou de leur situation de vie. Les candidatures correspondantes sont expressément encouragées.

Au vu de la composition actuelle de son Comité, l'ISDH recherche en priorité des personnes issues des régions francophones, italophones ou romanches. Cela permettra à l'ISDH de renforcer son action dans toutes les régions de Suisse.

Ce qu'offre l'ISDH :

- Participation active à la consolidation et au développement d'une Institution des droits humains solide
- Contribution à la définition de l'orientation stratégique de l'Institution
- Travail interdisciplinaire et varié au sein d'une équipe stimulante
- Représentation de l'ISDH à l'extérieur et participation à divers événements
- Rémunération financière sous forme de jetons de présence

Merci d'adresser votre candidature comprenant une brève lettre de motivation et votre curriculum vitae d'ici au 28 février 2026 à info@isdh.ch

Pour toute question, vous pouvez contacter la Présidente Raphaela Cueni à raphaela.cueni@isdh.ch ou Marianne Hochuli, membre du Comité, à marianne.hochuli@isdh.ch.